

Vidéo

Commémoration des 170 ans de l'abolition de l'esclavage et de la traite négrière. Quelles conséquences psychologiques de l'esclavage aujourd'hui ? Conférence

[CHARLES-NICOLAS, AIMÉ J. \(1943-....\)](#) Cayenne 2018

Résumé

Le docteur en psychiatrie Aimé Charles-Nicolas expose les conséquences psychologiques de l'esclavage sur les populations contemporaines et rappelle que l'esclavage est à l'origine d'une racialisation des esprits qui se concrétise au XIXe siècle par l'élaboration de théories raciales.

Informations

Edition:	Cayenne (Guyane), Cayenne, 8 juin 2018
Langues:	Français
Provenances:	Université des Antilles
Type de contenu - document:	Vidéo - Colloque & conférence
Base:	Bibliothèque numérique Manioc
Ressources liées:	COMMÉMORATION DES 170 ANS DE L'ABOLITION DE L'ESCLAVAGE ET DE LA TRAITE NÉGRIÈRE. QUELLES CONSÉQUENCES PSYCHOLOGIQUES DE L'ESCLAVAGE AUJOURD'HUI ? DÉBAT
Audience:	Tout public
Format:	video/mp4

Mots clés

[ABOLITION](#)
[ESCLAVAGE](#)
[PHILOSOPHIE](#)
[ESCLAVAGE](#)
[21E SIÈCLE](#)

Conditions d'utilisation

CC-BY-NC-ND - Attribution - Pas d'utilisation commerciale - Pas de modification

Citer ce document

Charles-Nicolas Aimé J., "Commémoration des 170 ans de l'abolition de l'esclavage et de la traite négrière. Quelles conséquences psychologiques de l'esclavage aujourd'hui ? Conférence", 2018. Extrait de : , Colloque & conférence, Cayenne (Guyane), Cayenne, 8 juin 2018. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 16 février 2026. Lien: <HTTP://WWW.MANILOC.ORG/FICHIERS/V18241>.